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11-1980 der Beilagen zu den Stenographischen Pmtokollcn 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Müller, Dr. Stippel, Dr. Keppelmüller, Weinberger, 
Strobl, Mag. Guggenberger 
an den 
Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 
betreffend Errichtung eines Studienzweiges Ökologie im Rahmen der Studien
richtung Biologie an der Universität lnnsbruck 

Bereits im Dezember 1985 wurde von der gesamtösterreichischen Studienkom
mission Biologie der Entwurf für einen Studienplan für einen Studienzweig 
"Ökologie" beschlossen. In der Folge wurden dem Bundesministerium weitere 
detaillierte Aufstellungen der personellen und materiellen Konsequenzen 
übermittelt, von Seite des Bundesministers (Prof. Tuppy) wurde im August 
1988 in Aussicht gestellt, einen derartigen Studienzweig in Innsbruck und 
in Wien zu realisieren. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Wissen
schaft und Forschung die nachstehende 

A n fra g e : 

Wann ist mit der bereits in Aussicht gestellten Errichtung eines Studien
zweiges Ökologie im Rahmen der Studienrichtung Biologie an der Universität 
Innsbruck (und Wien) zu rechnen? 
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